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會議紀錄 Meeting Minutes 

會議名稱：107-1 第二次餐飲供應檢討會會議記錄 
會議時間：107 年 12 月 5 日（星期三）中午 12:30~13:10 
會議地點：國際會議廳 

主    席：總務部 吳智昌主任 

出席人員：鄭仕飛主任、謝淑娟組長、吳美利舍務老師、劉家維副組長、石慧玲營養 
          師、昱品公司--楊素卿經理、李金城經理、品軒公司—趙啟光總經理、 
          王相龍副總、蔡宜妏店長。 
列席人員：家長會代表-林美君常委、謝佩欣常委。 
記    錄：石慧玲 營養師 

 
壹、主席引言：感謝大家出席檢討會，先請餐廳廠商針對上次同學反映的意見做了哪些具體 

              改善，提出報告與說明。 

貳、廠商改善報告： 

   一、昱品公司—楊經理：上次意見改善說明(簡報 PPT 如附件一)。 

   二、品軒公司—趙啟光總經理：上次意見改善說明及禁用塑膠吸管宣導(簡報 PPT 如附件 

       二)。    

叁、學生意見發言： 

    9A-同學說輕食區賣的牛角麵包的角太軟。 

    品軒回覆-牛角麵包的軟硬度較為主觀，我們以大眾能接受的口感為主。 

    7A-牛肉麵的麵不熟 

    昱品回覆-我們使用的麵體是熟麵條不會沒熟，同學指的應該是軟硬度的差異，覺得麵條 

            不夠軟的同學可以當場跟阿姨說，我們可以再多煮一下，煮軟一些。 

    7D—吃拉麵時續麵應該也給拉麵條，不要給別的麵條。 

    昱品回覆-這樣的情況不多，多是因為同學加麵很踴躍，給到後來拉麵不夠，所以才用白 

             麵條代替，我們以後會增加進貨量，讓同學都可以加到原來的麵條。 

    9B-吃麵食時旁邊附的小菜太涼。 

    昱品回覆—小菜會分小碟裝，所以溫度流失較快，我們會加強保溫，並延後分盤時間。 

   8F—同學說吃到炒麵裡有蟲。 
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   總務部回覆—這是需要立即處理的問題，請同學以後要在用餐當下立即向師長反映，如果 

               確定是蟲，我們可以先幫你換餐，後續也會開單給廠商記點、罰款。 

   8E—輕食區可以賣運動飲料，補充我們運動流汗的鹽分，廠商也可以賺錢。 

   營養師回覆—學校裡面可以賣哪些飲料，教育部有很明確的規定，原則上只有 7 大類飲品 

               可以販售，其中並不包含運動飲料，我們的餐飲裡面就已經有足夠的鹽分， 

               並不會因為運動流失就缺乏，同學不必擔心，建議大家運動後多補充開水。 

   11D—輕食區以前有賣切好的水果盒，現在為什麼不賣了。 

   品軒回覆—近期會恢復販售，依銷售情況調整備貨量。 

   總務部回覆—中午餐廳都有提供足夠的水果給同學自由取用，建議同學以此為主，不用再 

               多花錢購買。 

肆、家長意見發言： 

    一、謝佩欣常委—今天自助餐的主菜金針雞丁太鹹、紅燒肉太涼。 

    昱品回覆—口味太鹹會請廚師調整，紅燒肉以後會加強保溫。 

    二、林美君常委—今天的白醬培根麵太涼、叉燒拚油雞飯廚餘好像比較多，有些雞肉不 

                    是很熟。 

    昱品回覆—白醬培根麵給餐之前都還會再淋上熱的醬汁，太涼的原因我們再去做了解， 

              雞肉熟度我們會再檢討改善。 

伍、總務部宣導： 

     1、根據行政院環保署規定，明年 7 月開始學校禁止提供一次性塑膠吸管，秀岡校區會 

        提前從明年 1月 1日開始實施，屆時輕食區的飲料會改成不需吸管即可飲用的包裝， 

        並且不再另外提供吸管，為了保護我們的生活環境及海洋生物，請大家共同努力， 

        改變使用吸管的習慣，還有很多同學不帶餐具會去拿吸管當筷子的，以後要記得自 

        備餐具。 

     2、餐廳應該讓同學在學校能吃飽，所以除了主菜以外，其他主食或副菜加量是沒有問 

        題的，但是請同學們把餐盤中的食物全部吃完以後再做加量，不可偏食或浪費食 

        物。 
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     3、同學們有卡片問題請向現場總務部或學務處老師反映，我們會協助同學們用餐。 

陸、學務處宣導： 

     1、同學們中午用餐的時間管理已經大有進步，值得鼓勵，但是用餐時才印餐券的人很 

        多，這會影響同學自己的用餐時間，請同學記得帶學生證，如果忘了帶也要在 12:00 

        前印券。 

     2、請同學不要共食。 

     3、用餐完畢後請維護環境整潔，桌上的垃圾要收拾乾淨，有東西打翻請通知人員處理， 

       不可以逕自離開。 

柒、主席總結： 

  謝謝各位今天的出席，同學們用餐有任何問題，請在當下立即向在餐廳督導的師長反 

  映，師長會立即協助同學，以保障大家的用餐權益，今年聖誕節特餐會在 12/21(五) 

  供應，今晚 9:30 開始開放預選。 

散會:13 時 10 分 

  


